



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas
El poder de la noticia en tiempo real

16/12/2023

LEGISLATIVO



La educación militar en México se rige por altos estándares de calidad y de excelencia: Mario Miguel Carrillo.

La mayoría parlamentaria en la Cámara de Diputados, encabezada por el Grupo Parlamentario de Morena y aliados de la Coalición Juntos Hacemos Historia, avalaron el dictamen de la Comisión de Defensa Nacional por el que se fortalece la disciplina de las fuerzas armadas.

Con 411 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, la asamblea aprobó reformar la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, y la Ley de Disciplina del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, a fin de sancionar con baja definitiva a las y los discentes que presenten mala conducta en los planteles educativos.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40381>